

元気な孫に溢れる笑顔

身ぶり手ぶりを交えて歌を披露する園児たち



祖父母に寄り添う園児たち

9月13日、わかたけ保育園で祖父母参観が行われ、保育園での元気な孫の姿を見ようと、136人の祖父母が集まりました。



わかたけ保育園で祖父母参観

園児たちは、会場に入る祖父母に手作りのうちわをプレゼントしながらお迎えをしました。園児たちは、会場に入る祖父母に手作りのうちわをプレゼントしながらお迎えをしました。園児たちは、会場に入る祖父母に手作りのうちわをプレゼントしながらお迎えをしました。

初めての書道に挑戦

八幡第三幼稚園年長組

9月19日、八幡第三幼稚園で書道教室が行われ、年長組の園児23人が、初めての書道に挑戦しました。

園児たちは、今後定期的な書道習い、できた作品を書き初め展に出展する予定です。



筆で字を書く園児たち

まちの話題

このページでは、市民の皆さんの活躍やまちの話題などを紹介しています。身近な話題や、広報紙についての意見を、秘書広報課までお寄せください。

ずっとお元気で



堀口市長と細見議長から記念品を受け取る三村正光さん

市民9人が100歳

「敬老の日」を前にした9月14日、堀口市長と細見議長が今年度100歳を迎えられる市民9人のうち、在宅で生活されている4人を訪ね、長寿のお祝いをしました。

子ども4人、孫11人に恵まれた三村さん。今年8月には、右足首を痛め、安静にする日が続いていましたが、現在では正座もできるほどに回復。毎朝、布団を自分で畳まれるなど、身の回りのことはほとんど自分でされるほどお元気です。

美しい花で不法投棄防ごう

男山東中学校で、美しい環境をつくらうという取り組みが9月12日に行われ、同校生徒やPTA、地域の人たちなど約100人が参加しました。

男山東中で取り組み

当日は、まず同校生徒が事前に土を入れて準備していた40個のプランターに、色とりどりのピオラやナデシコなどの花を植えていきます。



道路脇に花を設置する生徒たち